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

Le présent des verbes en -er comme chanter (1er groupe)
	•
Pour conjuguer les verbes en -er comme chanter (1er groupe) au présent, 
on ajoute les terminaisons au radical :

chanter

je chante
nous chantons

tu chantes
vous chantez


il, elle, on chante
ils, elles chantent

•
Tu dois faire attention aux formes verbales qui se prononcent de la même façon mais qui s’écrivent différemment : je chante, tu chantes, il/elle/on chante, 
ils/elles chantent.
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 Attention aux verbes en -cer et en -ger :
lancer ➞je lance, nous lançons
nager ➞ je nage, nous nageons
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